

# AMÉRICA LATINA, CLAVE EN EL FUTURO SOSTENIBLE DE LA TRANSICIÓN ENERGÉTICA

**SOSTENIBILIDAD.** *Experto reunidos en Lima destacan la biodiversidad.*

**A**mérica Latina es una región clave para conseguir un futuro sostenible que vaya de la mano de la transición energética, según coincidieron varios expertos reunidos desde ayer en Lima.

“Es imposible hablar de un futuro sostenible si no se cuenta con un continente como es el latinoamericano, que tiene la mayor biodiversidad del mundo y que tiene una enorme riqueza en energía renovables”, comentó a EFE la presidenta de la multinacional de origen español Redeia, Beatriz Corredor.

Corredor participó este martes en el foro “Jornada de sostenibilidad y energía. El futuro sostenible pasa por Iberoamérica”, organizado en la universidad Escuela de Administración de Negocios para Graduados (ESAN) por Redinter, filial de Redeia en Perú.

Antes de la apertura del foro, la ejecutiva destacó que “parece imposible poder hablar de un futuro sostenible y perdurable si no se habla de cómo podemos incorporar a Latinoamérica a esta transición”.

Destacó que la región “tiene uno de los ‘mix’ energéticos más limpios del mundo, com-



EL “MIX” ENERGÉTICO DE LATINOAMÉRICA PERMITE APOSTAR A UN DESARROLLO RENOVABLE RÁPIDO.

tando sobre todo con la hidroeléctrica” y que, en los últimos diez años, ha habido “un enorme avance” en las energías renovables más avanzadas como la solar y la eólica.

“Es también evidente que es un continente con unas circunstancias holográficas, geográficas, climáticas y de biodiversidad, también de riqueza en comunidades indígenas, que nos permite aprender muchísimo de cómo gestionar estas energías renovables, de manera que sean buenas para el

desarrollo económico, para el desarrollo industrial el desarrollo tecnológico de la región y también para el desarrollo social de todas las comunidades que conviven aquí”, comentó.

Acerca del futuro, Corredor afirmó que “el ‘mix’ energético latinoamericano permite apostar claramente por un desarrollo renovable de forma muy rápida”, pero “falta hacer un refuerzo de la red internacional eléctrica”, porque América Latina “es un continente poco interconectado” entre sí.

Además, hizo hincapié en mejorar su calidad y la seguridad del suministro, lograr “que las renovables se integren de forma segura en el sistema” y “garantizar que la red de transmisión, la red de muy alta tensión, esté en buenas condiciones”.

El consejero delegado de Redeia, Roberto García, comentó que, adicionalmente, “la transición energética es una oportunidad única para seguir impulsando el crecimiento en la región”. 